
最後まで頑張りました!!〈支部駅伝大会〉
９月１日（金）心配されていた天気もなんとかもち、鏡石

町鳥見山陸上競技場にて第５０回岩瀬地区中学校駅伝競走大

会が開催されました。本校からは特設男子駅伝チームが参加

しました。６区間とも全員が最後までしっかり走り抜き、本

校代表としてすばらしいがんばりを見せてくれました。自分

の限界まで力を出し尽くした選手たち、その選手たちを元気

づけようと声をからして必死になって応援した生徒たちとが 選手代表お礼の言葉を述べ

一体となったすばらしい大会でした。生徒の皆さん、感動を る駅伝部主将 海野くん

ありがとう！

９月１２日（火）に３年生の家

庭科の授業の保育実習で、小塩江

幼稚園さんにお世話になりまし

た。幼稚園の園児たちはお兄さん

たちの手づくりの遊び道具に大喜

び。中学生たちは頼れるお兄さんのように、楽しみながら園児たちと交流をしました。
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校長 佐藤健夫

保育実習（ふれあい体験）

海野くん→

塩田くん

９月から「まちの先生」とし

て美術の授業でお世話になり
ます。酒井京子先生です。
１７回程ご指導いただきます。

～まちの先生～ よろしくお願いします。

熊田くん→山田くん 佐久間くん→海野くん 近藤くん

交通ルールについての劇｢一緒に楽しみましょう｣ 的に紙飛行機を通すゲーム 手作りジグソーパズル



９月11日（月）３年生による高校体験入学の報告会がありました。

３年生は部活動も一区切りとなり、いよいよそれぞれの進路実現に向け
て具体的に取り組むという時期になってきました。この報告会は、夏の

間それぞれが直接高校に行って分かったことや、感じたことを友達と共有できる

よい機会であり、時期的にも高校受験の気運を高めるにちょうどよい刺激となり

ました。いろんな高校についての情報交換ができる数少ない機会です。また、こ

れは３年生のみならず、１・２年生にもいい機会となりました。１年後あるいは

２年後、自分の進路実現に向けてどう取り組むかということは、準備が早ければ

早いほど有利です。この報告会をしっかり聞いて、早速準備に取りかかり、進路

決定・実現に生かしてほしいと思います。

訪問した高校について感じた感想を率直に話してくれました。資料では分からない
高校の雰囲気を教えてもらい、１・２年生たちの関心も高まったようです。

思春期性教育9月8日（金）

職業について考えよう9月７日（木）

郡山市医療介護病院看護部長で、須
賀川市の思春期保健相談師でもある
宗形初枝先生にお出でいただいて、
「心」と「体」の両方のバランスの
良い成長のために専門的な立場から
お話をいただきました。
限られた時間ではありましたが、生

命の大切さについてのお話や、赤ちゃ
んの抱っこ体験など貴重なお話をいた
だきました。

高校体験入学報告会

「職業について考えよう」ということで、ハローワーク須賀川
から職業相談部門 学卒ジョブサポーターの髙久田くに様を講
師に招いて進路教室を行いました。「なぜ勉強するのか」とか
「将来のことについてはまだあまり考えていない」「なんとな
く漠然と・・・」という生徒もいるなか、具体的な話をしてく
ださいました。将来の職業選択の参考にして欲しいと思います。

｢ありがとうございました｣

「大人になったらど

うして仕事をするの

かな？」「家族を養

うためかなぁ・・

・」「社会のためか

なぁ・・・」

真剣に話を聞く生徒たち


